

# 和の光

宝塚市立西谷中学校



今、思い返してみて

技術科教諭 東根 喜弘

私が今一番後悔しているのが、小・中・高校・大学のときに勉強をしなかったことです。授業中に先生が板書されたことは何とかノートに写していましたが、乱雑な文字で書いているので、後で読み返しても何が書いてあるのかわからない。最低限の復習はしないとわかっていて、机に向かって10分と持たず勉強以外のことをして勉強しているように見せる(多分親はわかっていたでしょう)。親がいなければすぐにテレビをダラダラと見ている。大学の時もアルバイトや遊びに時間を費やして勉強はしない。そんな生活を見ていた親友からは「卒業に必要な単位を確認しとけよ」と忠告を受けたにもかかわらずそれもせず、大学は一年遅れで卒業することになりました。

アルバイトは、ガラス屋、ゴルフのキャディ、空港のアスファルト引き、持ち帰りずし専門の寿司屋、飛行機の機内掃除を経験させて頂きました。その中で寿司屋は3年間ほぼ毎日店に入り、寿司を作ることから販売などを体験し常勤の方が優しく接して下さったので、がんばれたのかなと思っています。

自分では頑張ったかなと思うことは、できるだけたくさんの免許を取得することでした。親からも「免許や資格はいくらあっても荷物にはならない。」と言われ、将来何かの役に立つかもしれないと思い、5種類ほどの免許や資格を取得することができました。免許や資格を取得するにはそれなりの学習が必要なのですが、自分が「やりたい」と思ったことなので何とか勉強することができたと思います。その時の勉強が今になって役に立っていることもあります。

中学生の皆さんの年齢で取得できる免許や資格もたくさんあります。免許や資格を取得するためには小・中学校で学習すること以外の学習も必要ですが、これからの生活になんらかの形で活かせるはずです。

好きなことだけに時間を使うのではなく、いろいろなことに興味を持ち、自分で調べてみて、どうしてもわからないことは友達や保護者、先生など周りの人に聞いてみましょう。新しい自分が見つかることもあります。

## ■ふれ合い運動会に向けて1(ダンス練習)

ふれ合い運動会の練習が着々と進んでいます。今回は全校ダンスの様子を紹介します。音楽に合わせて、みんながリズムカルに踊る姿は心に響くものがあります。(5月23日)



全校ダンスの練習

■ふれ合い運動会に向けて2(リレー練習)

スウェーデン・リレーの練習が行われました。バトンパスのこつを聞き、グループごとにバトンパスの練習をしました。その後、トラックを使って実際に走ってみました。練習であるものの、みんな本番のように全力で走りました。中学生の持つエネルギーの凄さに驚きました。(5月24日)



スウェーデン・リレーの練習



バトンパスの練習